



FREUDE BEI INKLUSIVEM MENSA-TEAM

Im Rahmen der diesjährigen Adventsfeier der Sextaner hat der ehemalige Abiturjahrgang 2016/2017 - vertreten von Anna Schütz und Emmanuel Höfer - im Beisein von Schulleiter Matthias Höhl eine Spende in Höhe von 800 Euro dem inklusiven Mensateam von antonius überreicht. „Das inklusive Mensateam ist uns in all den Jahren so sehr ans Herz gewachsen, dass wir entschieden haben, einen großen An-

teil des Restbetrages unserer Abikasse zu spenden. Damit wollen wir deren großartige Arbeit unterstützen“, so Schütz. „Wir von antonius freuen uns sehr darüber, dass ehemalige Schülerinnen und Schüler an unser Mensateam zurückdenken“, so Günter Habig, Prokurist von antonius. „Wir werden das Geld für die Anschaffung von Gerätschaften für die Mensa verwenden“, so Habig weiter. / Foto privat